

# 魔法びん住宅 に暮らしているお客様の声 3



隣の実家だと寝室(こ暖居もつけて寝ていても 子供たちが布団にからまってくるため、寒くて 起きてしまっていたが、新しい住宅に住むと、 子供が布団をしてるでしまし、暖房をつけて 寝るなんてとんでもない!と思うようになった。

## 忍野村内野 丫樣

新居に引,越し友人なども呼ぶ機会が以前より 冬も暖かに暖房いらずでお友達も暖かいお家で いいねと褒めてくれます。

南アルプス市内田

リピックの石を由ストーク"1つて"接かいので" 2時はしわチアランを使っていませい!!

中央市西花輪 M様

火た快道に過ごしています。 魔法なん住宅にして本当に良めたとす。 アハペートの寒さから解放されまける。

南アルプマ市港原、八巻

は症以供適(過ごしていたのでエラコンもほとんど 冬も日中の1時しだけて、裏中暖まくなりました。 なので暖房もはいと使っていません。 思、ためとい療法が生宅は住みやすべです。

南了1179中中根

新居に引,越す前はアパートで冬は寒く エアコンに頼り、きりでしたが、新居に引、越し 2回冬を経験しましたが、子どもたまも冬でも 薄着で墹ごせるくうい快適です。

富士河口湖町 十文字 我が家は2階リビングなので 冬は良く陽が当たり日中は暖房車らずごす。 暖かさも夜まで維持できしても、夫適ごす。 春先には窓を開ける過ごすりも多いです。

甲府市 小田切

引渡しから初めての冬を過ごしまたが、 天気の良い日中は、室内がとても暖水く、 冬村のに窓を開ける過ごす日も何日かありました とても快適で、暖房費も抑えられて助かってにすす

甲州市 遠藤

新築時にエアコンを買ったのに使わないまま時が 過ぎて、初めて使用してこのが半年1後でしてこっその時に なって初めて、エアコンの不具合がわかり、と"こで購入 したなないの資料がなく困りました。そのくでらいエアコンが いらないのは本当に初めてです。

#### 南アルプス市寺部 G様

冬は暖かくエアコン電らずご 夏は雨風設計のおかげで 1年通に快通に過ごれいます。

甲斐市 鈴木

直冬は、朝のち時にオイルとーターのスかりをタイマーで 入れて、起きた時には部屋が暖いのご止めてしまいます。 そのまま暖かきが保ママノの時間ぎには太陽の 豆差しご更に暖かさが増します。 お金もかける一次通に過ごすまではないかご経済的なも 素晴るしいですれる

昭和 深澤

夏に帰宅すると我が家は「ひんやり」としています。 冬はないだか子供が騒いでいるだけであったかいので エアコンはほほで使用してないです。 正直魔法でんに住んでみるまではあまり信じてなかったのですか |年を通してほんとうにすごいので" 友達からよく「どってご好ったの?」と問かれます。

### 甲斐市竜王 K様

夏場は歌事をする11時くらいまで冷房を入れ ていますが、その後外出してタラ帰ってきて も室内がピンヤリしていて驚きました。 魔法なん住宅の快適さを毎日感じてい ます。

甲科市 桶口

Y.ても涼しく小大面です! 外がら帰ってくるとお家の中が涼しくて、 お原建に「冷房けけてないの?」と驚かれます。

#### 中央市臼井阿原 T様

冷暖店の対けが良い! 雨の日でも静かに寝れるので快適です。

> 甲斐市 高橋

お31渡しから2年経ちましたが夫婦共働も のため、日中家を留守にする時間が多いの ですか、帰宅すると家の中は寒、なく、夜でも暖かさが保たれています。以前は帰宅してすぐ エアコンをつけていましたが、今はすぐつける事はなくなりました。

中巨摩郡昭和町 芯村

1年年の冬は、ファンとーター1台で 小央適にすざせました。今まで賃貸で 断熱も気密もよくなかったので、 その違いに驚いています!!

北村市小宮山

10月から新居で生活していますが、12月中はエアコンを 付けずき生活していましたの

朝方は冷えますが(5℃~8℃)暖房を付ければ すざに暖かくなりますし他の時间帯は暖房ないでも 大丈夫ですの

> 山梨市 桃谷

以前住人ではころとり 暖かさ、流はなど全ていおいて快適です。 家の建替えを決断して正解でした。